

# BERITA TERBARU

## Keluarga Slamet Lilyk Terharu, Setelah Terima Kunci Rumah Dari Dandim Batang

Edi Purwanto - [BATANG.BERITATERBARU.CO.ID](http://BATANG.BERITATERBARU.CO.ID)

Jul 4, 2022 - 18:31



Batang, - Kodim 0736/Batang bekerjasama dengan Pemerintah Daerah Kabupaten Batang telah melaksanakan Program Bantuan Bina Lingkungan Bedah Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) di wilayah Kabupaten Batang. Terkait dengan hal tersebut,

Komandan Kodim 0736/Batang Letnan Kolonel Inf Ahmad Alam Budiman SE, M.I. Pol, M.Han, bersama Perwakilan dari Dinsos Kabupaten Batang Ibu

Fudiastuti menyerahkan kunci rumah kepada Slamet Lilyk dan Pemberian Bingkisan kepada Anak stunting bertempat di Dukuh Siklayu Rt 2/1 Desa Sidorejo Kecamatan Gringsing Kabupaten Batang. Senin ( 4/7/22 ).

Di Desa Sidorejo Kecamatan Gringsing, Komandan Kodim 0736/Batang dalam sambutannya yang di wakili oleh Komandan Koramil 03/Gringsing Kapten Inf Gunawan menyampaikan, rehab rumah tidak layak huni ini sebagai perpanjangan dari kerjasama TNI AD dengan pihak Pemerintah Daerah dan Pemerintah Desa, sehingga bisa teralisasi satu unit rumah yang kita rehab. Seperti yang kita ketahui sebelumnya, rumah bapak Slamet Lilyk ini tergolong salah satu rumah yang tidak layak huni sesuai dengan laporan Babinsa Desa Sidorejo Sertu Roni "ucap Danramil".

Rehab rumah tidak layak huni ini sebagai wujud kepedulian TNI kepada masyarakat, semoga bisa bermanfaat bagi keluarga Bapak Slamet Lilyk dan dapat tidur lebih nyaman dirumah yang baru, "bebernya". Dikatakan juga oleh Kapten Inf Gunawan, bahwa program ini dapat terlaksana atas kerjasama antara TNI dengan Pemerintah Daerah dan Perangkat Desa Sidorejo,

"Alhamdulillah, hari ini secara resmi sudah bisa di tempati," imbuhnya. Sebelum penyerahan kunci rumah, Dandim 0736/Batang berharap agar Bapak Slamet Lilyk sekeluarga dapat merawat dan menjaga rumah yang telah dibangun Kodim 0736/Batang lewat program Karya Bhakti TNI untuk Pengabdian Negeri. Penyerahan kunci tersebut diserahkan langsung oleh Dandim 0736/Batang Letkol Inf Ahmad Alam Budiman SE, M.I. Pol, M.Han dan disaksikan oleh Kasdim 0736/Batang Mayor Inf Slamet Muchadi, Seluruh Pa Staf Kodim 0736/Batang, Perwakilan dari Dinsos Kab. Batang Ibu Fudiastuti beserta staf, Danramil Gringsing beserta anggota, Camat Gringsing Adhi Baskoro S.Stp M.Si, Kapolsek Gringsing diwakili Aiptu Sarnianto, Kades Sidorejo Sumpeno beserta staf dan Warga penerima Bantuan.

Kepala Desa Sidorejo dalam sambutannya mengatakan. "Alhamdulillah kegiatan bhakti sosial ini telah terlaksana, dalam satu minggu pelaksanaan rehab ini di bantu oleh tukang dan masyarakat sekitar untuk menyengkuyung sehingga pelaksanaan Karya Bhakti dapat berjalan dengan lancar sesuai yang kita harapkan semua".

" Kita harapkan semoga program karya bhakti ini bisa berlanjut, intinya khusus untuk Desa Sidorejo kuota agar di tambah lagi", Ucapnya. Supeno juga menjelaskan, bahwa Desa Sidorejo terletak didaerah pesisir pantai utara dan berbatasan dengan wilayah Kabupaten Kendal, mayoritas warga Dukuh Siklayu Desa Sidorejo 85 persen nelayan. Namun untuk program stunting yang utama, mengkonsumsi ikan laut adalah bagian dari penanggulangan stunting dan sudah kita giatkan kepada masyarakat. "Tandasnya".

" Kami sekeluarga menghaturkan banyak terima kasih, sampai kapanpun saya tidak bisa membahagiakan istri dan anak saya, melihat kondisi perekonomian kita seperti ini. Alhamdulillah dengan bantuan program dari TNI ini, rumah kami yang dahulu tidak layak untuk ditempati sekarang menjadi lebih baik dan layak huni. Mudah-mudahan program ini bisa berlanjut untuk tetangga saya" Tuter Slamet Lilyk.